

ふれあい ひびきあい 学び食い
かがやくたけのこキッズ

えだわんだより

横浜市立荇田東第一小学校

◆〒224-0006 横浜市都筑区荇田東三丁目5番1号

◆Tel…045-941-7630 Fax…045-942-9464

◆<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/edahigashi/>

12月

自分の力で 自分達の中で (その2)

学校長 山口紀美江

レンガ門前のハナミズキがすっかり葉を落とし、冬の到来を告げています。今年は、急激に冷え込む日々になったためでしょうか。例年より紅葉が色鮮やかに感じられました。そして、柔らかな毛に包まれたネコヤナギの芽や地面にしっかりと葉を広げたさくら草が春の準備を始めています。

この秋もたくさんの行事があり、たくさんの素晴らしい姿が見られました。例えば、各学年の宿泊体験学習や校外学習では、実行委員を中心に子ども達が主体的に生き生きと活動する姿。みどりの風コンサートに向けて、真剣な表情で練習に取り組む姿。そして、どんちゃかまつりやみんなで遊ぼうの会などでは下級生に優しく接する姿など。どの子も自分のもてる力を存分に発揮し、自分達の中で成し終えた満足感に満ち溢れ、喜びに輝いていました。

11月17日(金)には、荇田南幼稚園の年長さん64名が来校し、1年生との交流会を行いました。学校内では一番年下の1年生ですが、この日は幼稚園児をリードする立場となり、今までの経験を生かし、お迎えの言葉やルールの確認を堂々と発表していました。

そして幼稚園児とペアになり、手をつないでの学校探検に出かけるときも、とても頼もしく立派でした。1年生にとって、自分達で会を運営し、一人ひとりが役割を果たすことができたこの会は、大きな自信につながる豊かな学びの場となったことでしょう。



ランドセルは重いかな

学校を案内するね



このような経験が子ども達にとって大きな自信となり、自ら前に一步踏み出す力になるのだと考えています。これからも、子ども達が進んで活動し、活躍できるような支援を心掛けていきたいと思っています。

今年も残り1か月となりました。保護者の皆様、地域の皆様、本年も本校の教育活動にご理解いただき、ご支援、ご協力いただきましたことに深く感謝申し上げます。来年も、職員一同、荇田東第一小学校のさらなる発展に向けて力を合わせ、努力して参りたいと思います。